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ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONE,L FABIEN _ 78220 VIROFLAY

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 31 JANVIE,R 2O2O

I. Ouverture de la séance. Le quorum requis par I'aticle 18 de nos statuts étant atteint, la Présidente,
Sabine Besnard,souhaite la bienvenue aux personnes présentes et ouwe la séance à 21h.00.

Rappel de I'ordre dujour:
. Vote d'adoption du procès-verbal de I'Assemblée Générale du 17 janvier 2019.
. Rapport d'activité de l'année 2019 etvote d'adoption.
. Rapport financier de I'exercice 2019 et vote d'adoption.
. Vote sur le montant de la cotisation2020.
. Projets pour I'année 2010.
. L'action de I'UUDP.
. Renouvellement du Conseil d'Administration.
. Questions diverses.

II. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale 2019.
Ce procès-verbal, dont une copie a été communiquée à chaque adhérent, est mis aux voix et

adopté à l'unanimité moins une pbstenfion.

III. Rapport d'activité de I'annég 2019 et vote d'adoption.
l.Echange de Plantes. I1 a eu lieu le samedi 18 mai dans le jardin de la famille Besnard, à la

satisfaction de tous les participants, ce, qui enqourage à poursuivre dans cette voie.
2. Fête de Rentrée . Elle apris la forme d'un dlner convivial putour de trois tables dans le

jardin de la famitle Besnard, ce qui nous a permis de faire connaiss4nce avec nos nouveaux voisins
du No15, la famille Kramer-Leclerc, à'qü nous souhaitons la bienvenue

Vote sur le rapport d'activité.
Le rapport d'activité est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

IV. Rapport financier 2019 , présenté par Josi4ne Saison, Trésorière.

Dépenses
Asswance:
Secrétariat :

Frais A.G . :

Total dépenses :

Excédent:

71,95
9,45

29,40

Recettes
Excédent 2018
Cotisations :

(13 cotisants ;l7en 2018)
Intérêts Livret A

Total recettes :

zll5,tl
325,oo

76,14

2456,25

Vote sur le rapport financier
Le rapport financier est mis aux voix et adopté à I'unanimité.

V. Vote sur le montant de la cotisation,2020.
La cotisation est maintenue à I'unanimité à25 €. par an. Cette décision devra être entérinée

par le Conseil d'Adrninistration.
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VI. Projets pour l'année 2020.

1. Echange de Plantes
Il est prévu pour le 25 avril, en fin d'après-midi.

2. Sortie culturelle
Elle serait possible le 13,1e 20 ou le 27 juin.On poura consulter notre amie Isabelle Mélin à
ce sujet
3. Fête de Rentrée .

Elle est envisagée pour le 19 septembre, date qui correspond aux journées du patrimoine : on
peut éventuellement mettre cette coincidence à profit.
4. Salon du Vin .

Il aurait lieu en novembre, organisé par Jean-Baptiste Pinton. Sylviane Gouaislin annonce la
possibilité d'avoir une ænologue pour animer la séance.

VII. Aciion de IIJUDP.
André Bassez, Président de I'UUDP, expose I'activité de sonAssociation au cours de I'année

2019. Le rapport détaillé en figurera en annexe au présent procès-verbal.
L'UUDP Viroflay a maintenant un site Internet : www.uudpviroflay.fr
Une nouvelle opération « Forêt Propre » aura lieu le samedi 25 avnl2020.
La prochaineAssemblée Générale de I'UUDP se tiendra le mardi 28 avil.

VIII. Renouvellement du Consqil d'Administration .

Comme de règle, le Conpeil d'Administration se démet de ses fonctions. En I'absence de
nouvelles candidatures, les membres du Conseil sortant se représentent et sont réélus à I'unanimité,
à savoir: Mesdames Sabine Besnard, Françoise Dutray, Clare Gaffirey-Sicard, Yu-Ing Galley,
Sylviane Gouaislin et Josiane Saison, Monsieur Pierre Tabourier.

IX. Ouestions diverses .

. Il est proposé de transformer le petit triangle de terrain situé en haut de la rue en jardinet
entretenu par les riverains.

. Il est rappelé de respecter les dates de changement de côté du stationnement et , étant
donné le nombre de véhicules, d'utiliser chacun I'emplacement devant son propre « bateau » afin de
ménager des places disponibles supplémentaires.

. L'attention est appelée sur I'existence au Village d'ùne épicerie bio combinée avec une
cantine collaborative (« Garh »).

X. Clôture de la séance .

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à21h.45.

Viroflay, le : 12 mars 2020

La Présidente : Sabine Besnard Le Secrétaire : Pierre Tâbourier
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Pièce jpinte : une annexe de deqx pages ( Annexe I )
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t t DP-Viroflay
Association de Défense de l'Environnement et de Protection du Cadre de Vie

Les actions de l'UUDP-Viroflay en 2019

-Participation au « Budget Participatif >> lancé par la ville mais pour lequel nos
projets n'ont pas eu de succès parmi les 12 projets retenus par les votes des
Viroflaysiens.

-Participation à la préparation de la Charte Architecturale de Viroflay qui est
maintenant proposée pour tous les projets de consfruction immobilière déposés en
Mairie. cette charte se trquve sur le site de la ville de viroflay.

-Participation à la Commission d'appel d'offres pour les deux projets lancés par la
Municipalité dans le cadre de l'opération « Viroflay Horizon 20ZS >>. Ceffe
Comrnission a proposé les projets qui ont été rctenus dn Conseil Municipal pour
« l'îlot des Réservoirs >> et la << Flace de la Fête ».

-Organisation de l'Opération « Forêt Propre » du 13 awil 2019 avec I'ONF ainsi
que les Villes et Associations situéps en bordure de la forêt de Meudon. La
prochaine opération « Forgt Propre » est prévue le samedi 25 avnlz}Za.

-Participation au Forum dçs Associations le I septembre.

-Participation à la journée de l'Environnement du 5 octobre à Bon Repos.

-Rendez-vous en Mairie avec Monsieur le Maire le 30 novembre.

-Constatation de la rénovation de la chaussée de la rue §eussec dont l'état ava*été
critiqué à notre AG 2018.

-Etablissement de remarques sur le permis de construire du projet de la société
(( In'ti » au 40 de la rue de Jouy, elles sorlt basées suf les constatations plus ou
moins désaskeuses subies pendant la réalisalion de f immeuble du 44 rue de Jouy.
ln'Li doit lancer prochainement le « Réferé'Préventif » pour les maisons voisines,
présenter une étude donnant les précautions à prendre, et surtout à respecter, pour
leur chantier qui se trouve sur une nappe phréatique. I1 doit aussi tenir une réunion
avec les riverains et la Municipalité avant l'ouverture du char*ieE l'UUDp y
participera.
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-Prise de connaissance des dossiers des différents permis de construire accordés par
la Municipalité en y faisant des commentaires si nécessaire :

4Û rue de Jouy (20 logements) t 761182av. Général Leclerc (63 logements)
1331135 av. Général Leclerc $0logements) 7 av. Général Leclerc (l0logements)
69183 av. Général Leclerc (g6logemena) : rue de la Sablière (34logements)
719 rue Hippolyte Maze (34 logemen§) 104 av.Général Leclerc (36logements)
234 av- Général Leclerc (15 lolements) 73 rueJoseph Bertrand ÈS foee*e"r"i
27 133 rue Arthur Petit (8 1 logonents) 7 av. Général Leclerc (l b logements) 

-

Ilot Place de la Fête (64 logements) trot des Réservoirs 40 logements++O Uerceaux)
La nouvelle piscine 3 av. de Versailles (28 logements) {ancien restaurant La Chaumière)

Auxquels s'ajoutent les permis de constuire terminés ou en cours de terminaison :44ruedeJouy(34logements) gtll av.Généralleclerc(31 logements)
991111 av. Général Leclerc (7! logements) 108 av.Général læclerc(2i logeàents) 

-

136 rue des Prés-aux-Bois (3T logements) 46 rue Amedée Dailly (53 logiments)

Et il y a encore d'autes demandes de pennis qui ont été déposées ou qui vont
l'ête !

-L'inauguration de la freqque du mur de la gare routière de Chaville-Vélizy le 5
septembre a permis de renconter des responsables {e la SNCF Ile-de-France
auxqlrels I'UUDP a demapdé de réduire le plus possible les bruits gênants dans les
travapx d'accessibilité flrx quais de la gare R.G. L'annonà des üavaux
d'accessibi[te des quais dp la gpre de ChavilleA/él\zy aété faite elle se réalisera en
complément de celrx des autres gares de virqflay R.G. et.R.D.

Arrivée de la fibre optiquç sur lp Rive Gauche. Pour la give Droite elle devrait être

L'UUDP-viroflay a maintenant un site Internet': www.uudpviroflay.fr

Pour terminer, je vous invite à notre prochaine Assemblée Générale qui se tiendra
le mardi 28 awil 2020.

André Bassez
Le 3l janvier 202A


